



“Kein Land für Niemand”

Foto: Soizic Roux / Sea-Eye

Seenotrettung im Mittelmeer

Einladung zum Filmabend

**Freitag, 13.03.2026, 18.30 Uhr
Programmkino Wiedscala
Südstraße 1, 57638 Neitersen**

Dokumentation: „Kein Land für Niemand – Abschottung eines Einwanderungslandes“

Der Film zeigt die Situation an den europäischen Außengrenzen, begleitet Rettungseinsätze im Mittelmeer und erzählt die Geschichten von Überlebenden auf ihrem Weg nach Deutschland. Dabei beleuchten die Filmemacher sowohl ziviles Engagement als auch die zunehmende Abschottungspolitik in Europa.

Nach der Vorführung diskutiert Kai Echelmeyer, Sea-Eye-Mitglied, die aktuelle Grenzpolitik und den Wandel hin zu Abschottung und Abschreckung.

Die Teilnahme ist kostenlos; stattdessen wird am Eingang um eine Spende zugunsten der Hilfsorganisation Sea-Eye gebeten

Jetzt anmelden bis zum 10.03.26 bei:

*Christa Abts, Caritasverband Rhein-Sieg e.V.
christa.abts@caritas-rheinsieg.de oder 02681 8789210.*